



八 剣 山 通 信



第77号

八 剣 山 発 見 隊
2008年8月2日 発行

8月1日(金)

「中国四川大地震被災者への募金」をお渡ししました。

【事業の概要】

5月12日の午後2時半ごろに中国南西部の四川省で発生した四川大地震。8万人を超える犠牲者と40万人近い方が負傷されるとともに、500万人を超える方々が被災されました。

この大震災の犠牲者や被災者への支援のため、日本の各地域においては募金活動や、慈善事業のチャリティーが行われています。

八剣山発見隊でも、「2008 八剣山さくらんぼ祭り」の実行委員会において募金の活動を行うことを決定し、さくらんぼ祭りの当日に、募金箱を会場内に設置するとともに、隊員が物品を持ち寄りオークションを開催し、その売り上げを募金とすることとしました。

総額では3万4,000円を超える金額が集まり、後日、札幌にある中国の総領事館に届けることとしました。

募金に協力していただきました皆さまに対し、厚くお礼を申し上げます。

【事業の結果】

地震の被災者への募金は、8月1日の午後、吉田隊長、椿副隊長及び広報の塚本さんの3名が八剣山発見隊を代表して総領事館を訪問して行いました。

「中華人民共和国駐札幌総領事館 胡 勝才 総領事」に吉田隊長から、今回の四川大地震により犠牲となられた方への哀悼の意を表するとともに、負傷者の皆さんが早期に回復することを、また、被災した皆さんが一日も早く復興されることを願っている旨をお伝えし、7月13日に開催した「2008 八剣山さくらんぼ祭り」において会場に訪れたたくさんの方からの募金及び八剣山発見隊からの募金として3万5,000円をお渡ししました。

総領事の胡さんからは今回の八剣山発見隊の取り組みと募金された皆さんに対し、大変感謝する旨のお礼の言葉があったほか、道民の皆さんと中国の皆さんとが、お互いに積極的に交流を図ることで、より一層信頼関係を深めあうことの大切さについて話し合ったところです。



【募金を胡総領事に手渡す吉田隊長】

【今後の行事予定】

- ・ 9月21日 八剣山牧場祭2008 ウェスタン・カーニバル
(八剣山発見隊応援企画)

発行：八剣山発見隊（事務局長 瀬戸 修一）

061-2275 札幌市南区砥山84番地
TEL&FAX 011-596-2694
E-mail setsyujp@ybb.ne.jp
<http://www.hakkenzan.com/>



中華人民共和國總領事館

礼状

発見隊 様

このたびは中国・四川大地震発生後、早速皆様から深いご同情、力強いご支援、多数の義援金などを賜り、心から感謝すると共に、厚くお礼申し上げます。

突然発生したマグニチュード 8.0 の大地震は、アジアの大半を震撼させ、被災地の悲惨な状況は中国および世界の人々の心を動かししました。わが国が国を挙げて震災救援活動に取り組んでいる時、世界各地から暖かいご支援が送られてきました。とりわけ日本のみなさまの支援は非常に大きくて、道内においても行政、議会をはじめ、市民団体、企業、個人から義援金、避難用テントや寝袋などを寄付したりしてさまざまな形の心のこもった支援が寄せられています。みなさまの支援活動は多くの中国人に大きな感動を与え、中国国民はこの物心両面のご支援を永遠に忘れません。このたびの災害を通じて両国の国民感情が一層深まり、両国関係がさらに緊密になることを心から期待しております。

今回の地震で受けた被害は相当に大きなものでありましたが、現在では中国国民は心を合わせて、中国政府の強力指導の下で、世界各国友人のご支援とご協力も頂き、困難を乗り越え、一日も早く復興できるように一所懸命に頑張っております。これからも引き続きご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

改めて心よりお礼申し上げます。

中華人民共和國駐札幌総領事

胡 勝才

2008年9月1日